



Une école pour former les jeunes porte-drapeaux et formation générale

Les porte-drapeaux sont présents lors des commémorations nationales et des cérémonies locales pour le port de drapeau tricolore associatif. Nous proposons sous l'égide de l'Association des Médailleurs Militaires, une formation aux cérémonies officielles mais aussi un enseignement portant sur l'histoire, le

devoir de mémoire, les questions d'actualités et problèmes contemporains intéressants la jeunesse en toute neutralité sans considérations politiques ou religieuses.

Sur le plan pratique, l'admission est ouverte aux jeunes gens et jeunes filles à compter de l'âge de 18 ans (14 ans sous autorisation parentale), sur la base du volontariat et de la gratuité.

TENUE :

Le porte-drapeau porte lors des cérémonies pour les jeunes filles chemisier blanc, veste marine et jupe marine accompagnées d'une écharpe tricolore.

Les jeunes gens portent blazer marine ou noir, pantalon gris, chemise blanche et cravate aux couleurs de la Médaille Militaire.

ACTIVITES :

- Réunions mensuelles de formation
- Projection de films
- Visites de musées et sites
- Excursions
- Rencontre, échanges notamment avec l'étranger
- Cours de langue sur demande
- Suivi personnel des adhérents et entraide par les cadres

Informations et inscription : Tél : 06. 41. 44. 89. 23

epd.ud65@gmail.com

Tél : 06. 80. 07. 63. 60

elisee.picciocchi@wanadoo.fr